

---

Schöffengrund-Schwalbach

28.06.2011, 00:00 Uhr

## Gärten melden Rekord

Schöffengrund-Schwalbach (pre). Während der "Tag der Architektur" am Samstag vielerorts im Regen versank, ist es für die Teilnehmer des Tages der offenen Gartentür am Sonntag sehr viel besser gelaufen: Der Obst- und Gartenbauverein Schwalbach vermeldet bei seiner vierten Teilnahme am bundesweiten Aktionstag einen neuen Besucherrekord. Etwa 700 bis 800 Menschen hätten die 18 Stationen besucht, teilt Hans-Jürgen Henrich vom Vorstand mit. "Erstaunlicherweise wurden in den Gärten weit über 300 Besucher gezählt." Wie berichtet, freut sich der Verein bereits jetzt über zwölf Anmeldungen von Gartenfreunden, die 2013 am Aktionstag teilnehmen wollen.

### Dokumenten Information

Copyright © mittelhessen.de 2011

Dokument erstellt am 29.06.2011 um 23:43:27 Uhr

---

 **Kommentare (0)**

URL: [http://www.mittelhessen.de/lokales/region\\_wetzlar/schoeffengrund/?em\\_cnt=503627&em\\_loc=190](http://www.mittelhessen.de/lokales/region_wetzlar/schoeffengrund/?em_cnt=503627&em_loc=190)